

FDP Steinbach (Taunus)

STEFAN NAAS VON FDP EINSTIMMIG ALS BÜRGERMEISTERKANDIDAT OFFIZIELL NOMINIERT

13.11.2008

Am Dienstag, den 11. November im Hotel Zum Brunnen hat die Mitgliederversammlung der Steinbacher Liberalen als Kandidaten für die anstehende Bürgermeisterwahl im Juni 2009 einstimmig [Dr. Stefan Naas](#) offiziell nominiert; Naas dankte für das Vertrauen und die bisherige Unterstützung durch den Ortsverband.

Naas kündigte an, seine Wahl und seine Arbeit als Bürgermeister unter das Motto »Einer für alle!« zu stellen. Er erklärte: »Als Liberaler will ich eine offene Stadt gestalten, die Chancen für alle eröffnet, für eine Stadt, die Alt- und Neu-Steinbachern eine Heimat bietet, Lebensqualität, Sicherheit und Zukunft für sich und ihre Kinder. Einer für alle zu sein bedeutet: Ich will ein Bürgermeister für alle Steinbacher sein, ich will Parteidistanzen überwinden und die Steinbacherinnen und Steinbacher in den Mittelpunkt stellen. Es ist mir wichtig, in den nächsten Wochen auf alle Vereine und Gruppen aktiv zuzugehen und Gespräche zu führen. Ich möchte Steinbach und seine Menschen noch besser kennenlernen. Oft sind es die kleinen Themen, die die Menschen bewegen: die Umstellung der Mülltonnengrößen, nächtliche Raser, Ordnung und Sauberkeit der Straßen und Plätze. Auch solche Themen liegen mir am Herzen.«

Naas freute sich, eine tatkräftige Mannschaft gefunden zu haben, die seine Kandidatur aktiv unterstützt: Monika Knobloch, Constanze Sanetra, Helga Kaddatz, Werner Dreja, Eleonore und Günter Stasch und Brigitte Sachs – allesamt engagierte Steinbacher Bürgerinnen und Bürger.